
Consiglio Comunale INT 17 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: APERTURA  BRETELLA  PER  INGRESSO  DIRETTO  IN  TANGENZIALE
TORINO CASELLE

Il sottoscritto Consigliere Comunale

PRESO ATTO CHE

Secondo le rilevazioni dell’Arpa, la zona nord della Città risulta tra le più inquinate.

RILEVATO CHE

Da Piazza  Baldissera, in direzione nord, attraverso il Passante Ferroviario, è previsto l’ingresso 
diretto in Tangenziale;
I lavori sono ultimati, ma la bretella per entrare ed uscire dalla città, ad oggi non è stata ancora 
inaugurata e messa a disposizione della collettività.

APPURATO CHE

Il traffico si riversa prevalentemente sulle arterie viarie di Corso Vercelli e Corso Giulio Cesare,
creando ingorghi e disagi non indifferenti.

RILEVATO CHE

L’apertura consentirebbe di alleviare le problematiche viarie della Zona Nord

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere se:
1 Se sono a conoscenza di tale problematica
2 Quando è prevista l’inaugurazione ed apertura di questo tratto viario

Torino, 17/01/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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